



MARZO 2023 | N° 96



ACTIVIDADES DEL MES DE MARZO

San Luis Potosí, S.L.P

Este logro coloca al instituto en una posición privilegiada, lo cual es motivo de orgullo y reconocimiento. Continuarán trabajando para garantizar que la educación sea accesible para todos los adultos de la región y del país, brindándoles la oportunidad de mejorar sus vidas y las de sus familias.

PARTICIPACIÓN CON UN MODULO EN LA FERIA NACIONAL DE LA HUASTECA POTOSINA

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí participó en la Feria Nacional de la Huasteca Potosina con un stand de difusión de servicios, brindando información sobre los programas educativos que ofrece a la población adulta en el estado.

Durante la feria, el stand del instituto contó con la presencia de personal docente y administrativo, quienes brindaron información detallada sobre los programas educativos, los requisitos de inscripción y los beneficios de continuar con la educación. También se ofrecieron folletos informativos y materiales didácticos para ayudar a los visitantes a comprender mejor los servicios que ofrece el instituto.

Además, los visitantes tuvieron la oportunidad de inscribirse en los programas educativos del instituto y obtener información sobre los requisitos para ser parte de ellos. El instituto ofreció asesoría personalizada a los interesados en los programas, lo que les permitió conocer las opciones de educación que mejor se adaptan a sus necesidades y metas.

El stand del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí fue muy bien recibido por los visitantes de la Feria Nacional de la Huasteca Potosina, quienes destacaron la importancia de la educación para el desarrollo personal y profesional. El instituto reiteró su compromiso con la educación de los adultos en el estado y su disposición para ayudar a aquellos que deseen mejorar sus habilidades y conocimientos.



GIRA DE TRABAJO EN LOS DIFERENTES MUNICIPIOS DE SAN LUIS POTOSÍ.

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí llevó a cabo una gira de trabajo a través del estado, entregando certificados y visitando diferentes entidades en pro a la educación de los adultos. La gira se realizó con el objetivo de reconocer el esfuerzo de los estudiantes y el personal docente y administrativo de la institución, así como para fomentar la educación de los adultos en todo el estado.

Durante la gira, se realizaron visitas a diversos anexos, asilos y otras entidades para llevarles educación a quien lo requiera. El instituto entregó certificados a los estudiantes que habían completado sus estudios y reconoció su dedicación y esfuerzo para alcanzar sus metas educativas.

También se llevaron a cabo reuniones con representantes de las diferentes entidades, con el objetivo de fortalecer la colaboración y trabajar en conjunto para mejorar la educación de los adultos en la región. Se discutieron temas como la implementación de nuevos programas educativos y la capacitación de docentes y personal administrativo.

Durante la gira, el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí reafirmó su compromiso con la educación de los adultos en todo el estado, trabajando para brindarles las herramientas necesarias para mejorar su calidad de vida. También destacó la importancia de la educación para el desarrollo personal y profesional, y la necesidad de continuar promoviendo la educación para adultos en todas las regiones del estado.



PARTICIPACIÓN EN LA 2DA CONVOCATORIA DE ASPIRANTES PVBS 2023

El Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA) junto El Insitituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) iniciaron la segunda convocatoria de aspirantes a Personas Voluntarias Beneficiarias de un Subsidio para el año 2023. Este programa tiene como objetivo brindar apoyo económico a las personas que desean trabajar como promotores educativos y ayudar en la promoción de la educación para adultos en el Estado.

La convocatoria está abierta a todas las personas mayores de 18 años que deseen participar en el programa y cumplir con los requisitos establecidos. Los aspirantes seleccionados recibirán un subsidio mensual para realizar actividades como la promoción de los servicios educativos del IEEA y la atención a los estudiantes que se inscriben en los programas de educación para adultos.

El programa de Personas Voluntarias Beneficiarias de un Subsidio es una excelente oportunidad para aquellos que desean contribuir a la educación y mejorar las oportunidades de vida de las personas en su comunidad. Además, el programa también ofrece a los voluntarios la posibilidad de adquirir nuevas habilidades y conocimientos en la promoción de la educación para adultos.

Para participar en la convocatoria, los interesados deben presentar su solicitud en línea a través del sitio web del IEEA y cumplir con los requisitos establecidos en la convocatoria. Entre los requisitos se encuentran ser mayor de edad, tener disponibilidad para realizar actividades de promoción educativa y contar con habilidades en el manejo de herramientas tecnológicas.

